



Bürgermeisteramt

Pressemitteilung

vom 25.04.2023

<input checked="" type="checkbox"/>	Zur Veröffentlichung möglichst zeitnah	Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an Frau von Smercek Tel.: 07144/102 - 341
<input type="checkbox"/>	Zur Information	
<input type="checkbox"/>	Sperrfrist bis	AZ: I-430.101 vs

Reaktivierung des Barfußpfads im Mitmach-Garten dank Fördermittel

Alle Garten-Interessierten sind am Samstag, den 29. April 2023 von 10 bis 14 Uhr herzlich eingeladen, bei der Reaktivierung des Barfußpfads im Mitmach-Garten anzupacken.

Das Programm „Give-a-Cent“ von AMG macht es möglich, dass das Vorhaben umgesetzt werden kann. Der Mitmach-Garten hat gemeinsam mit dem Verein Elternforum einen Antrag für eine Förderung durch "Give-a-Cent"-Mittel eingereicht. Hierbei verzichten die AMG-Mitarbeiter auf die Centbeträge ihres Monatsgehalts. Das Unternehmen verdoppelt den Betrag und spendet den Erlös an soziale Projekte in der Region. „Wir freuen uns sehr, dass unser Antrag erfolgreich war“, zeigt sich Inka Schüler, Sprecherin des Mitmach-Garten, glücklich.

Telefonzentrale 07144/102-0
Telefax 07144/102-300
e-mail rathaus@schillerstadt-marbach.de
Marktstraße 23
71672 Marbach am Neckar

Seite 2 zur Pressemitteilung vom 25.04.2023

Mit den zur Verfügung gestellten Mitteln soll neben der Anschaffung der Materialien für den Barfußpfad langfristig auch ein Weg zur Sitzbank angelegt werden. So können künftig Jung und Alt die schöne Aussicht genießen, und Kinderwagen sowie Rollatoren stellen keine Hürden mehr dar. „Wir wollen den Mitmach-Garten zu einem Garten der Begegnung machen“, freut sich Inka Schüler schon auf die Weiterentwicklung des Projekts.

Die Vorbereitungen des Elternforums und Mitmach-Garten für die Reaktivierung des Barfußpfads an alter Stelle laufen bereits auf Hochtouren. Kastanien, Zapfen, Kies, Sand, Holzhackschnitzel, Flussteine, Äste und Naturkorken sollen die motorischen Fähigkeiten fördern sowie die Sinneswahrnehmung und das Koordinationsvermögen von Jung und Alt schulen. Als Einfassung müssen die Rollboards fixiert werden. Danach wird der Untergrund mit Splitt befüllt.

„Gleichzeitig wollen wir an der Eidechsenpyramide die Sandfläche erneuern, wo die Eidechsen Eier ablegen oder Wildbienen im Boden nisten können“, hofft Petra Hochmair vom Mitmach-Garten-Team auf zahlreiche freiwillige Helfer. Auch das eine oder andere Beet könne bereits für die Aussaat vorbereitet werden.

Treffpunkt ist am Samstag um 10 Uhr im Mitmach-Garten am Rotmannsweg unterhalb der Schillerhöhe. Helfende Hände, ob groß oder klein, sind willkommen. Für eine kleine Stärkung ist gesorgt. Der neu entstehende Barfußpfad ist für alle frei zugänglich. „Wir möchten damit Kinder im ganzen Umkreis für die Natur und das Gärtnern begeistern“, schmunzelt Inka Schüler.